
  

  

 
Anfrage  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 24.10.2018 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
Betreff: Anfrage des Stadtrates Alexander Raue zu Zuwendungen und 

Vereinsförderung seitens der Stadt Halle und ihrer kommunalen 
Unternehmen 

  
Ich bitte Sie höflich um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1) Welche Vereine, Stiftungen, Organisationen, Institutionen und Projekte werden von 
der Stadt Halle und deren städtischen Unternehmen und Beteiligungen seit 2012 
unterstützt? (spezifische Aufschlüsselung) 

 
2) In welcher Form werden diese unter 1 genannte Verbände unterstützt? (jegliche 

Unterstützungsform aufführen) Bitte jährlich die Sachleistungen, Geldleistungen, 
Spenden, geldwerte Vorteile und andere Unterstützungen aufgliedern.  

 
3) Besteht eine institutionelle Förderung oder eine Projektförderung? Wenn 

Projektförderung, um welche Projekte handelt es sich? 
 

4) Werden von den unter 1 genannten Einrichtungen Spendengelder oder Projektgelder 
an andere Vereine (Drittvereine) weitergegeben? (bitte detailliert) 

 
5) Gibt es für unter 1 genannten Verbände eine kostenlose oder kostenreduzierte 

Nutzung von städtischen Mietobjekten oder sonstigen Überlassungen von Flächen, 
Material oder Personal oder kostenfrei erbrachte Dienstleistungen? Wenn ja, für 
welche Vereine und in welcher Vertragsform? (bitte detailliert benennen) 

 
6) Wer kontrolliert die Mittelverwendung und wie geschieht dies? 

 
7) Unter welchen Voraussetzungen erfolgt eine städtische Förderung und welche 

Grundsätze müssen zwingend vom Zuwendungsempfänger erfüllt werden? 

 
 
gez. 
A. Raue 
Stadtrat 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VI/2018/04478 
Datum:   04.10.2018 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:    
Plandatum:     
   



   

 
 
 
 

 
 
Stadt Halle (Saale) 16. Oktober 2018 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters  

 
 

Sitzung des Stadtrates am 24.10.2018 
Anfrage des Stadtrates Alexander Raue zu Zuwendungen und Vereinsförderung 
seitens der Stadt Halle und ihrer kommunalen Unternehmen 
Vorlagen-Nr.: VI/2018/04478 
TOP: 10.15 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die vorliegenden Fragen sind unklar bzw. unkonkret, so dass eine Beantwortung erst nach 
einer Präzisierung möglich ist. Beispielsweise ist die Darstellung „jeglicher 
Unterstützungsform“ unmöglich, da hierzu jedes Gespräch in der Stadtverwaltung und in den 
städtischen Unternehmen und Beteiligungen in den vergangenen sechs Jahren nicht 
recherchiert und rekonstruiert werden kann. Ebenso liegen allen Stadträtinnen und 
Stadträten über das Ratsinformationssystem die Informationen zu den städtischen 
Förderungen sowie zu den städtischen Fördermittelrichtlinien vor. Welche Angaben darüber 
hinaus gewünscht sind, ist nicht ersichtlich.  
 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 
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